

Strahlende Augen beim Herzkinder-Tag am Fohlenhof



Gemeinsamer Luftballonstart um 16 Uhr am Fohlenhof beim Aktionstag "Herz ist Trumpf". (Foto: Baumgartner)

EBBS (red). Über 750 Gäste folgten der Einladung zum Tiroler Herzkinder-Erlebnistag unter dem Motto "Herz ist Trumpf" an den Fohlenhof und ließen sich von einem bunten Programm begeistern. Von Pferde Striegeln, Reiten, Kutschenfahrten, einer Hüpfburg, Kinderschminken, einem kurzen Schauprogramm und dem gemeinsamen Luftballonstart wurde vieles geboten.

So kam nach einem ereignisreichen Nachmittag eine Spendensumme von 4.287 Euro zusammen, die Gestütsleiter Robert Mair an Martin Pichler von der Vereinigung "Herzkinder Österreich" übergeben konnte.

Der ehrenamtliche Verein Herzkinder Österreich, 1995 gegründet, betreut Österreichweit 4000 Familien, davon allein in Tirol aktuell rund 180. Dieser betreut die Familien in allen nicht-medizinischen Belangen. Darüber hinaus organisieren sie gemeinsame Aktivitäten wie den "Herzlauf", die "Herzkindergala" oder den österreichweiten Aktionstag "Herz ist Trumpf" um die Öffentlichkeit auf die herzkranken Kinder aufmerksam machen. So findet in jedem Bundesland am selben Tag zeitgleich der Aktionstag statt, der mit dem gemeinsamen Ballon steigen lassen um 16 Uhr seinen Höhepunkt findet.